

La République du Centre, 10 octobre 2017

BAZOCHES-SUR-LE-BETZ

Deux opérations pour le lien social



INAUGURATION. Thierry Dupuis, le maire et Paul Laville, sous-préfet, ont coupé le ruban tricolore.



PLACE DE L'ÉGLISE. Virginie et Kamel (au centre), gérant du restaurant La Bouill'ô Betz.

Samedi après-midi, avant qu'ait lieu l'inauguration officielle, les jeunes s'étaient déjà appropriés le city stade. Preuve qu'il était très attendu et que la municipalité ne s'était pas trompée dans ses priorités.

Avant de couper le traditionnel ruban tricolore, Thierry Dupuis, le maire, a indiqué que celui-ci participait au renforcement du lien social et correspondait à la volonté de la municipalité de répondre aux besoins de la jeunesse. Sur les 33.000 euros consacrés à l'opération, 30% ont été pris en charge par l'État, 15% par le conseil départe-

temental et 10% par Jean-Pierre Dooz, député-maire de Montargis.

Une future micro-crèche

Mais samedi, c'était aussi l'inauguration du bar-restaurant La Bouill'ô Betz. Entièrement rénové par la municipalité et ses nouveaux gérants, Virginie et Kamel, celui-ci attire l'œil grâce à une véranda ouverte sur la place de l'église.

À l'intérieur, une salle de restaurant (pour une vingtaine de couverts), on y trouve un bar, un coin salon et un point épicerie/dépôt de pain/relais colis,

le tout décoré avec beaucoup d'imagination et de goût.

Devant les nombreux habitants rassemblés devant l'établissement, Thierry Dupuis a précisé que pour « préserver cette ultime flamme au cœur du village », la municipalité avait investi avec l'aide du conseil départemental et du sénateur Jean-Pierre Sueur, 92.000 euros.

Sous les applaudissements, il a également annoncé que d'autres opérations concerneraient prochainement : la construction d'une micro-crèche, l'aménagement d'un terrain de boules et d'une

salle de jeux pour les enfants. Il est aussi question de la réalisation d'un groupe scolaire que le sous-préfet Paul Laville s'est dit à plusieurs reprises prêt à financer en partie. ■

INFO PLUS

Distributeur. Le bar-restaurant La Bouill'ô Betz sera également doté, très prochainement, d'un point retrait d'argent alimenté par le Crédit Agricole. Il sera possible d'y retirer jusqu'à 100 euros en espèces.